

## Sejumlah Penghargaan Diberikan Pada Acara Kapolda Jatim Award 2022

Achmad Sarjono - [JATIM.INDONESIASATU.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.ID)

Jan 8, 2022 - 03:04



SURABAYA - Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Nico Afinta memberikan sejumlah penghargaan dalam acara Kapolda Jatim Award 2022, Jumat (7/1/2022).



Sejumlah penghargaan yang diberikan diantaranya penghargaan Kapolres terbaik di bidang Operasional, penghargaan Kapolres terbaik di bidang Pembinaan, Kapolres terbaik di bidang inovasi aplikasi android, penghargaan terbaik kepada tenaga kesehatan dan relawan, serta 39 Bhabinkamtibmas.



Kapolda Jatim Irjen Pol Nico Afinta mengatakan bahwa penghargaan tersebut diberikan baik kepada anggota Polri maupun masyarakat yang telah melaksanakan tugas-tugasnya dengan sangat baik.



"Hari ini ada beberapa penghargaan yang kami berikan kepada para kapolres yang telah mempunyai inovasi, dedikasi, pelaksanaan tugas terkait dengan bidang pembinaan, operasional, maupun inovasi yang telah dilaksanakan," kata kapolda.

Untuk dibidang kesehatan, lanjut kapolda diberikan penghargaan kepada tiga rumah sakit di wilayah Polda Jawa Timur serta relawan yang telah membantu Polri dalam penanganan kasus Covid-19.

"Penghargaan ini diberikan juga untuk memotivasi kepada kita semua agar tiada henti dalam berkarya di dalam setiap nafas, setiap langkah, setiap pemikiran, setiap perkataan dan perbuatan," tuturnya.



Kapolda juga mengajak anggotanya untuk meniru sikap anggota Bhabinkamtibmas Polsek Bubutan Polrestabes Surabaya lantaran bangga akan profesinya sebagai Bhabinkamtibmas.

"Inilah yang dapat kita contoh karena bangga dengan profesinya sehingga setiap pekerjaan akan dilaksanakan dengan semaksimal mungkin sehingga memberikan rasa aman, dan tenteram bagi masyarakat," pungkas kapolda.



Berikut sejumlah penghargaan yang diberikan kepada personel dan masyarakat pada acara Kapolda Jatim Award 2022 :

A. Kapolres terbaik Bid. Operasional:1. Kapolrestabes surabaya2. Kapolres Kediri3. Kapolres Tuban

B. Kapolres terbaik Bid. Pembinaan:1. Kapolres Madiun2. Kapolres Jombang 3. Kapolres Ponorogo

C Kapolres Terbaik Bid. inovasi aplikasi android:- Kapolres Jember.

D. Tenaga kesehatan Polri terbaik dalam penanganan covid-19:1. Kasubbidkespol Biddokes Polda Jatim2. Karumkit Rumkit Bhayangkara TK IV Wahyu Tutuko Bojonegoro.3. Karumkit Bhayangkara III Nganjuk

E. Relawan terbaik dalam penanganan covid-19:1. Sdri. Liana Kurniawan dari APEPI2. Sdr. A. Faruuq (Koord BEM Nusantara Jatim)3. Perwakilan Yayasan Arta Graha Peduli

F. Bhabinkamtibmas terbaik sebanyak 39 Personel dari masing-masing Polres Jajaran.

(Jon)